

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Nachhaltigkeit im Holzbau

Reinhold Schwarzenbacher, Holzbau Schwarzenbacher e.U.

Reinhold Schwarzenbacher ist seit über 11 Jahren leidenschaftlich im Holzbau tätig. Begonnen hat meine berufliche Holzbau - Geschichte mit einer Lehre zum Zimmerer in den 90er Jahren beim damals grössten Holzbaubetrieb in Kärnten. Durch meine Leidenschaft für den Holzbau und durch ständige Weiterbildung stieg auch die Nachfrage nach meinen Fähigkeiten als Zimmerer. In weiterer Folge entschloss ich mich dazu die Kurse für den Holzbau - Meister zu besuchen. Danach legte ich die Befähigungsprüfung für den Holzbau - Meister erfolgreich ab. Das war vor 11 Jahren. Damit hatte ich dann alle persönlichen Voraussetzungen für meine Selbstständigkeit erfüllt. Aber noch war es nicht so weit. Vorher wollte ich noch meiner Familie ein Zuhause schaffen, was ich dann auch mit dem Bau eines Einfamilienhauses realisierte. Natürlich aus Holz.

"Bei der Arbeit ist es mir wichtig nachhaltig zu arbeiten, deshalb bemühe ich mich sehr unsere Verkehrs- und Transportwege so kurz als möglich zu halten."

Durch ein gutes berufliches Netzwerk und durch gute Kontakte in der Holzbaubranche konnte ich dann im Jahr 2013 mit meinem Holzbauunternehmen in Lieserbrücke endlich durchstarten.

Der Leistungsumfang ging von der Planung bis hin zur Ausführung der Holzbauprojekte. Die Anfangsphase war zwar hart und erforderte viel Fleiß und einen enormen finanziellen Aufwand, aber ich habe meinen Weg in die Selbstständigkeit nie bereut. Heute bin ich in einer glücklichen Lage und kann meine Kunden zum Großteil selbst wählen. Bei der Arbeit ist es mir wichtig nachhaltig zu arbeiten, deshalb bemühe ich mich sehr unsere Verkehrs- und Transportwege so kurz als möglich zu halten. Zusätzlich zu meinem Unternehmen bin weiters seit zwei Jahren als gewerberechtlicher Geschäftsführer für ein Holzbauunternehmen mit 25 Mitarbeitern tätig. Das alles macht mir sehr viel Freude, weil ich sehe das der Holzbau immer mehr an Aufschwung bekommt. Seit Herbst 2019 unterrichte ich auch noch die Kärntner Zimmererlehrlinge in den Fächern Praktische Arbeit und Fachzeichnen an der Berufsschule für Zimmerer in Spittal an der Drau. Auf diesem Wege ist es mir möglich den Lehrlingen mein Wissen im Holzbau zu vermitteln und weiterzugeben und ich kann dabei aktiv etwas zur Entwicklung und zum Erhalt des Zimmererhandwerks beitragen. www.holzbau-schwarzenbacher.at
Online seit 11.01.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)